
 

令和4年度豊中市PTA連合協議会・第９回役員会 

連Pスローガン「繋がろう 笑顔溢れる子どもたちのために」 

 

3月2日（木）19時～教育センター 

次第 

（進行：事務局） 

１．会長あいさつ 19：00～                       仙﨑会長                       

 

 

２．議題案件  

   ・次年度への連P引継ぎ 19：02～ 

（連P入退会・対外役員・広報委員と生活安全委員・その他） 

    

・3/21（火・祝）第3回総会（次年度の引継ぎ会） 19：30～ 

    

・ブロック内の学校編成 20：00～ 

 

 

３．その他 20：30～ 

   ・役員から質疑応答    

・事務局から連絡 

   ・次回は「第3回総会・次年度の引継ぎ会」 

3/21（火・祝）19時～＠文化芸術センター多目的室 

   ・新役員説明会の日程の確認   4月   日（  ）19時～教育センター 

 

 

４．閉会あいさつ 20：35～                       会長代行 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第９回役員会 議事概要 

 

開催日時：3月 2日（木）19 時～20時45分 

開催場所：教育センター研修室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

仙﨑会長（豊島）、三間会長代行（庄内さくら学園中）、 

岩田会長代行（14中）、中尾広報委員長（島田）、 

若松副会長会副委員長（1中）、林生活安全委員長、 

薗部副会長（刀根山）、長島副会長（少路）、瀬尾副会長（東丘）、 

伊関顧問（桜塚） 

中村大池小PTA会長、山崎上野小PTA会長 

「ズーム参加」 

山本広報副委員長（緑地）、新井生活安全副委員長（南丘） 

〈豊中市教育委員会〉 

島津副主幹、佐々本主査、田井主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

三間会長代行から、今年度できる事を話し合いつつ、来年度に引き継ぐべき事案

を議論していきたい旨、挨拶があった。 

 

２．議題案件 

 ・次年度への連P引継ぎ 

 仙﨑会長から、連P入退会について、現在は全ての単Pから連P会費をいただいて 

おり全ての単Pが加入されているが、今後、休会や退会のルールを決める必要が 

あるので、来年度に引き継ぎたい旨、発言があった。 

薗部副会長から、対外役員について、事務局と連携して対外役員一覧を更新した 

ので、その資料を引き継いで来年度役員に対応いただきたい旨、発言があった。 

仙﨑会長から、輪番表にも掲載している広報委員・生活安全委員の必要性につい 

て、ここ数年は活動が無い状態が続いているので、廃止等を考える議論をしたい 

旨、発言があった。 

長島副会長から、会則（第14章）に掲載している内容なので廃止の場合は、総 

会での会則改正の決議が必要である旨、発言があった。 

 三間会長代行から、コロナ前は連Pで講習会を行っていて、単Pの各委員が参加 

していたが、コロナ禍で集まっての研修会は無くなり、委員会自体が淘汰されつつ 

あるが、時の経過や各委員長の連P役員が変われば、復活の可能性もある旨、発言

があった。 

 多数決により、引き続き広報委員・生活安全委員は連Pをはじめ輪番にも掲載し 

ていく事になった。 



 

・3/21（火・祝）第3回総会（次年度の引継ぎ会） 

   長島副会長から、引継ぎ会での資料（ブロック運営マニュアル・各ブロック活

動報告）を作成したので、この資料を参考に総会後の引継ぎ会を開催していただ

きたい旨、提案があった。 

   瀬尾副会長から、会則（第20条）にも掲載されているように、ブロックから役

員会に議題を提起できるので、ブロックから連P役員会への議題化を提案できる内

容の記載が欲しい旨、提案があり承認された。 

   仙﨑会長から、総会と引継ぎ会の冒頭までは全体で連Pブロック活動を説明する

形式で行うが、その後は6ブロックごとに分かれて活動内容の引継ぎの議論（下記

の内容）をする形式で行う旨、発言があった。 

   〇輪番を参考に正副ブロック長（連P役員）を決める。 

〇資料に沿って役割分担を決める 

   〇グループline等を作成する。 

   仙﨑会長から、総会・引継ぎ会について、ズーム機器の不具合と6ブロック分け

での話し合い形式を考え、リアルのみの開催でズームは無しにしたい旨、提案が

あった。 

   多数決により、総会は委任状を提出した上でのオブザーバー参加としてのズー

ム視聴は可能になった。引継ぎ会はズーム無しになった。 

   また、総会の議長を大池小学校PTA会長の中村様に依頼することとなった。 

    

 ・ブロック内の学校編成 

中尾広報委員長から、ブロック再編についてグループlineの検討会を立ち上げ議

論を行った。2月4日（土）臨時総会で挙がった意見をはじめ、「ブロックの決め

方のプロセスや連Pの運営方法に問題があったのではないか。」「複数年続けてい

る連P・単P役員と単年の連P・単P役員の間での情報共有が円滑にされていなかっ

た事が、感覚の相違を生じる要因になったのではないか。」等々の意見をいただ

き、考慮できるような調整案を作成した。また、今後の連Pでの活動の情報共有の

方法について議論が必要である旨、発言があった。 

併せて、別紙の通り、ブロック内の学校編成を変更した調整案を提案するので、

役員やオブザーバー参加者からも意見をいただきたい旨、提案があり承認された。 

長島副会長から、調整した部分について下記の通り説明があった。 

〇北緑丘・野畑・14中が北東部から北西部に移る。 

〇蛍池・18中が北西部から西部に移る。 

〇ブロック内の学校数は均衡化される反面、小中学校で校区割り異なる学校が増

えてしまう。 

山崎上野小PTA会長から、南部ブロックの学校数等の均衡化のために、北部のブ

ロックで進学する小中学校が異なるブロックになるといった点で苦慮した事を今後

も鑑みていただきたい旨、発言があった。 

中村大池小PTA会長から、10月の臨時総会（Googleフォームでの投票）でのブ



 

ロック再編案が、会則改正に必要な3分の2の決議を得ていない時点で廃案にする

べきだった。とはいえ建設的な対応が求められる中、小学校北部ブロックでの様々

な意見交換や歩み寄りがあった事をご承知いただきたい旨、発言があった。 

三間会長代行から、南部ブロックは9校でスタートし3年後には6校になる。その

事を捉えて長期的な視点でブロック編成を掲げていたが、「まずは次年度のブロッ

ク編成が大切である。」という多くの意見を重く受け止めている旨、発言があっ

た。 

多数決により、別紙の右側の調整案が承認された。 

 

５．その他 

・次回開催日程 

 事務局から、新年度役員への説明会の開催について提案があり、4月18日（火） 

19時～教育センター研修室で「新旧役員引継ぎ会」を開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  岩田会長代行から、ブロックの学校編成も調整案で決定したので、この案に沿っ

て円滑な引継ぎをしていきたい旨、挨拶があった。 



ブロック 小学校 中学校 ブロック 小学校 中学校

北丘 8中 北丘 8中

東丘 9中 東丘 9中

西丘 14中 西丘

南丘 南丘

新田 新田

新田南 新田南

北緑丘

野畑

11 8 3 8 6 2

少路 3中 少路 3中

東豊中 11中 東豊中 11中

東豊台 15中 東豊台 15中

上野 上野

熊野田 熊野田

桜塚 桜塚

南桜塚 南桜塚

10 7 3 10 7 3

桜井谷 2中 桜井谷 2中

桜井谷東 13中 桜井谷東 13中

大池 18中 大池 14中

蛍池 刀根山

刀根山 北緑丘

野畑

8 5 3 9 6 3

東泉丘 4中 東泉丘 4中

泉丘 16中 泉丘 16中

寺内 17中 寺内 17中

北条 北条

緑地 緑地

中豊島 中豊島

豊島 豊島

10 7 3 10 7 3

克明 1中 克明 1中

箕輪 5中 箕輪 5中

原田 原田 18中

豊島北 豊島北

豊島南 豊島南

蛍池

7 5 2 9 6 3

小曽根 7中 小曽根 7中

高川 12中 高川 12中

豊南 さくら中 豊南 さくら中

（野田） （野田）

（島田） （島田）

（庄内） （庄内）

庄内南 庄内南

庄内西 庄内西

千成 千成

9 6 3 9 6 3

55 55

新案（改訂版(再案)）

南部南部

西部西部

東部 東部

北西部北西部

北中部 北中部

北東部北東部

新案


